

Graffiti-Alarm in Schmölln: Rechtsradikale Schmierereien schockieren!



Schock in Schmölln! Unbekannte Täter haben in einem schockierenden Vandalismusakt in den letzten Tagen die Stadt mit Graffiti verwüstet. Die Altenburger Polizei ist nun in Alarmbereitschaft, während Ermittlungen zu den Vorfällen eingeleitet werden. Mit blauer und schwarzer Farbe machten sich die Übeltäter an gleich sieben verschiedenen Orten zu schaffen, darunter Wände, Fassaden und sogar Eingangstüren!

Der Horror begann am 22. November und zog sich bis zum 24. November 2024. In der Mittelstraße wurden eine Fußgängerunterführung, ein Friseursalon und eine Apotheke angegriffen, während am Bahnhof und am Bahnhofplatz weitere heftige Schäden am Wärterhäuschen und einer Garage am Brauereichteich zu beklagen sind. Besonders beunruhigend ist das Auftauchen rechtsradikaler Inhalte in den Schmierereien,

die tief in die Gesellschaft blicken lassen und große Besorgnis auslösen.

Aufruf zur Mithilfe

Die Polizei Altenburg bittet die Bürger dringend um ihre Unterstützung! Zeugen, die etwas Verdächtiges gesehen haben, werden aufgefordert, sich unter der Telefonnummer 03447 / 4710 zu melden. Ihre Hinweise sind entscheidend, um diese Täter zu fassen und weiteren Schaden in der Stadt zu verhindern. Schmölln lohnt sich, und solche Taten haben hier keinen Platz!

Statistische Auswertung

Ort: Gadebusch, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: nordkurier.de

Weitere Infos: seapunks.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com